

## Knaus Tabbert bleibt Marktführer bei den Reisemobilen

**Wie jedes Jahr veröffentlichte der Caravaning Industrie Verband Deutschland (CIVD) zum Beginn des Caravan Salons in Düsseldorf seinen Statistikband "Caravaning-Profile 2014". Darin wird die aktuelle wirtschaftliche Situation der Caravaning-Industrie in Deutschland, Europa und weltweit dokumentiert. Laut dieser CIVD-Statistik belegt Knaus Tabbert zum dritten Mal in Folge den 1. Platz bei den Reisemobil-Neuzulassungen 2013 in Deutschland.**

Insgesamt wurden laut dieser Studie letztes Jahr 24 809 Reisemobile (+3,1%) in Deutschland neu zugelassen. Die Knaus-Tabbert-Gruppe konnte davon 2406 neu zugelassene Reisemobile für sich verbuchen, was einem Zuwachs von 3,5 Prozent im Vergleich zu 2012 entspricht. (ampnet/nic)

